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PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Add a new term and definition to AAP-6:



Ajouter à l'AAP-6 le nouveau terme et sa définition suivants :


military interoperability / interopérabilité militaire


The ability of Alliance forces and, when appropriate, forces of Partner and other nations to train, exercise and operate effectively together in the execution of assigned missions and tasks.



interopérabilité militaire / military interoperability



Aptitude des forces de l’Alliance et, lorsqu’il y a lieu, de forces des pays partenaires et autres à s’entraîner, à s’exercer et à opérer efficacement ensemble en vue d’exécuter les missions et les tâches qui leur sont confiées.

JUSTIFICATION
:
In the past, the proposed definition was used in AAP-6 to define "interoperability".  The new NATO Policy on Interoperability has retained the definition for the term "military interoperability".



Dans le passé, la définition proposée était utilisée dans l'AAP‑6 pour définir "interopérabilité".  La nouvelle Politique OTAN en matière d'interopérabilité a gardé la définition pour le terme "interopérabilité militaire".
AAP-6(2004) ENTRY/
ENTRÉE AAP-6(2004)
:
interoperability / interopérabilité


The ability of Alliance forces and, when appropriate, forces of Partner and other nations to train, exercise and operate effectively together in the execution of assigned missions and tasks.  4/10/2000



interopérabilité / interoperability



Aptitude des forces de l’Alliance et, lorsqu’il y a lieu, de forces des pays partenaires et autres à s’entraîner, à s’exercer et à opérer efficacement ensemble en vue d’exécuter les missions et les tâches qui leur sont confiées.  4/10/2000

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (24-06-2004) :

Comments from the MCTC are requested by 20 September 2004. / Les commentaires de la MCTC sont requis pour le 20 septembre 2004.
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